

## GRANDE FAMILLE

## CRISE AU SEIN DU CONSEIL MUNICIPAL

## DEMISSION DES CONSEILLERS

## DE PORTIEUX - CENTRE

prix de revient (eau par gravitation, eau par pompage, etc...).

Que faut-il conclure de cette crise ?



Le problème ne peut se résoudre que sur le plan de la plus stricte loyauté : répartition intégrale des charges sur toute la population d'une commune, sans esprit de boutiquerie ; tout le monde est au service de la communauté, surtout quand celle-ci essaye de se moderniser et de se perfectionner toujours davantage (c'est bien le cas pour l'adduction d'eau à la Verrerie, dont l'absolue nécessité était évidente depuis des années et des années).

Qu'une modernisation de cette sorte, entraîne des frais, la chose est tout aussi évidente, de même que le fait que toute la communauté sans exception en supporte les charges, dans l'égalité et la légalité.

Les conseillers de Portieux-Centre sont dans leur droit d'exiger que le maximum d'économies, ne pas « moderniser » s'entend une mauvaise économie, soit faite sur ce sujet et que la répartition soit supportée également par tous : Parfait - si cependant leurs prétentions dépassaient ce plan de stricte justice, nous serions au regret de ne pouvoir les suivre.

A la suite d'une délibération, des conseillers de Portieux-Centre relative aux redevances d'adduction d'eau, en date du 20 Mars 1956, (délibération prise au nom du Conseil Municipal tout entier, sans que les Conseillers de la Verrerie en aient eu communication) les conseillers de Portieux-Verrerie protestèrent sur cette manière d'agir illégale, à la suite de quoi, les 6 conseillers de Portieux-Centre donnèrent leur démission.

Il était, en effet, impossible aux Conseillers de Portieux-Verrerie, d'admettre les termes employés à leur égard dans ladite délibération, ce qui motiva leur refus de signer le procès-verbal de la réunion.

Or, les habitants de Portieux-Centre ont à leur service une adduction d'eau datant de 1937, alors qu'elle ne fonctionnait à la Verrerie que depuis fort peu de temps. Il est à remarquer que depuis cette date, les finances communales (revenus de Portieux-Centre et de Portieux-La-Verrerie) ne forment qu'un budget commun, le supplément demandé aux usagers de Portieux-Centre ne comportait que 30 % calculés d'ailleurs sur le taux ancien de Portieux-Centre.

Il convient également de remarquer que dans les localités importantes, la répartition des redevances est faite sur une base égale en tenant compte des différents prix

## AMÉLIORATIONS - PROGRES - VŒUX - AMÉLIORATIONS - PROGRES -

## BAPTÊMES :

- Sont venus dans la « Maison de Dieu » par la Grâce de leur Baptême :
- 5 Mars 1956. — Anne Sepulchre, fille de Bruno Sepulchre et de Elisabeth Tourasse.
- 29 Avril 1956. — Michel Laguna, né le 22 Avril 1956, à la Maternité d'Epinal, fils de Antonio Laguna et de Andrée Gourment.

## NOS JOIES : MARIAGE :

- Se sont unis devant Dieu pour fonder un foyer chrétien :
- 30 Avril 1956. — Jean-Pierre Grattau (de Bayonne) et Colette Moulin.

## NOS PEINES : DEUILS :

- Sont entrés dans la « Maison du Seigneur » après avoir reçu les honneurs de la Sépulture chrétienne dans l'attente de la bienheureuse résurrection :
- 30 Avril 1956. — Clotilde Morel, épouse Antoine Distel, décédée subitement le 28 Avril, dans la Paix du Seigneur, à l'âge de 58 ans.
- 15 Mai 1956. — Enfant Chantal Marquet (3 ans), rappelée auprès du Seigneur dans l'éblouissante pureté de son Baptême.
- 16 Mai 1956. — Marie Simmert, Veuve Hatton, décédée le 19 Mai, dans la Paix du Seigneur à l'âge de 80 ans.
- 21 Mai 1956. — Joséphine Henry, Veuve Urbain Gersset, décédée subitement, à l'âge de 80 ans, le 19 Mai 1956, au moment même où, à l'église, elle se préparait à se confesser pour la Fête de la Communion Souvenelle du lendemain, qui est devenue pour elle la Fête de la Communion Eternelle dans la Paix et la Joie qui n'ont pas de fin...

## Variétés et Bonnes Histoires

## Ce qu'on raconte à la Fraîche

- A LA SECURITE SOCIALE :**
- Il manque des vignettes sur votre carte, Madame... ?
- Mais non, Monsieur, je suis pourtant bien sûre de les avoir collées avec des épingles...

- GOÛTS et COULEURS :**
- On joue un beau film, la prochaine fois : « Perle Noire »... en couleurs.

- SITUATIONS :**
- Vous vous rappelez la fille untiel qui habitait la Verrerie autrefois... eh bien, elle est mariée...

- Qu'est-ce que fait son mari... ?
- C'est un vieux garçon...
- AH... CE CAFE :**
- Je n'aime aucun café... ça vous étonne... mais je raffole de café-au-lait...

- DANGEREUX :**
- Oh, Celui-là n'a pas peur des chiens, mais un jour, il se fera bequer.

- PAYEMENT COMPTANT :**
- J'aime pas acheter à crédit parce qu'il faut payer d'avance...

- ACCIDENT :**
- Depuis le jour que je me suis cassé la figure, j'ai toujours mal à l'épaule...

**SUR UNE VOITURE D'ENFANT :**

— Voyons-voir la bonne gamine-là... Oh ! la belle petite, c'est elle est grosse...

**RANCUNE :**

— Ah ! si j'avais pu lui dire deux mots pendant 5 minutes, elle aurait passé un mauvais quart d'heure...

**EVIDEMENT :**

— J'suis rentré de l'Hôpital, hier, c'est formidable ce qu'il y a de monde là-dedans... c'est tous des malades...

**ADMIRATION :**

— Oh ! la belle baignole jaune-grenat...

**RESSEMBLANCE :**

— Les deux gamins-là, on les prendrait pour frère et sœur...

**1<sup>ER</sup> COMMUNION :**

— Que personne ne sorte, nous allons prendre des photos dehors...

**PROFONDE PHILOSOPHIE :**

— Ca ne me fait rien de mourir, puisque c'est la vie... (Il y a du vrai, dans cette idée).

**TEMPS FUTURS :**

— Retenez ce que je vous dis... avec leurs machins atomiques, ils finiront par nous jouer de vilains tours. Vous serez morte depuis longtemps... mais vous direz que j'avais quand même raison...

## Grand-Mère

Oui mémère, entre les deux âges, et ma foi, je remercie le bon Dieu de m'avoir donné ce bonheur. Beaucoup de mamans ne sont pas arrivées à cette joie, la joie d'entendre pour la première fois, avec un peu d'hésitation, mais du fond de leur petit cœur, vous appeler mémère. Et quelle indulgence pour nos petits. On entend dire parfois qu'on aime mieux ses petits-enfants que ses propres enfants, non c'est pareil. Mais on a plus le temps pour s'en occuper donc plus de patience pour les raisonner, ce qui est à m'n avis beaucoup mieux qu'une fessée. Ils sont si gentils, quand ils vous questionnent « pourquoi si, pourquoi ça » et mémère doit répondre à des questions bien embarrassantes et pour ne pas leur mentir, pour qu'ils gardent toujours confiance en nous, et que plus tard ils n'aillent pas chercher ailleurs, ce qu'ils doivent apprendre près de nous.

C'est avec l'expérience qui monte avec l'âge que je voudrais seulement maintenant, élever mes enfants. Quelle responsabilité et quel courage, il faut pour arriver à faire des hommes qui aient la Foi et la force de suivre leur droit chemin. Pour le reste, nous chrétiennes, nous nous en remettons à Dieu.